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【７月３０日 上赤名会館前の引継ぎ式 通し行進者の

山口さんはじめ、３人の方はみなさん８５歳です】

７月３０日、県内１１日間の行進が無事終了しまし

た。

今年の県内行進は、７月７日に核兵器禁止条約が採

択された元で行われた歴史的な行進となりました。こ

の行進には、延べ３５０人が参加し、沿道や自治体か

らの署名は４０３筆、募金６４,３１０円となり、この

運動への期待や声援が様々な形で数多く寄せられまし

た。

こうした運動の積み重ねが国連で核兵器禁止条約の

採択につながりました。

みなさん、核兵器をなくすために、ヒバクシャ国際

署名を広げる取り組みなど、さらに運動を強く大きく

していきましょう。

参加された皆さん、ありがとうございました。

７月３０日 午前は頓原町内の行進と署名

集め、来島の行進をしました。参加者は２２名。

県内行進最後となった頓原での署名集めでは４

９筆と６５００円の募金が寄せられました。来

島の行進では、小学生が飛び入り参加し盛り上

がりました。

午後は、森島生コン前から上赤名会館まで行

進し、広島に引き継ぎました。

【７月３０日 上赤名会館で引継ぎ式 島根と広島の仲間】

県内行進の結果
■参加者延人数 ３５０人

■署名合計 ４０３筆

■募金合計 ６４,３１０円

核兵器禁止条約が採択された中の歴史的な平和行進！
ヒバクシャ国際署名を広げ核兵器廃絶をめざしましょう！

松江生協労組書記の井上か
おりさんは、１１日間毎日歩
きました。

通し行進者 山口逸郎さんのメッセージ

島根県内１０日間の行進でしたが、和

紙に書かれた歓迎のメッセージで出迎え

を受けたのをはじめ、種々の感動の行進

でした。医療生協の若い男女の参加が多

く、特に夕方の行進では約８０人の行進

で感激しました。多根公民館では、８９

歳の落部お姉さんから千羽鶴を渡された

り、吉田町では署名と募金と美味しいブ

ドウを頂いたり、頓原では手作りの竿に付けられた鶴を渡され

たり、８５歳の同級生と一緒に歩くことが出来たりしました。

又、毎回カラー写真の入った行進ニュースには感心しながら読

みました。島根県内の皆さん、１１日間本当にありがとうござ

いました。広島・長崎でお会いしましょう。

【７月３０日 地元「はとぽっぽの会」の皆さんがいっしょ

に歩かれました。子どもも飛び入り参加で盛り上がりました】



【７月３０日 広島に引継ぎ】

参加者の感想

●第６０回国民平和行進 富山よりの通し行進者 山口逸郎さん８５歳の元

気さに感動しました。私は７５歳。小学２年の孫娘と一緒に参加しました。

歩くとき「こんにちは～」と大きな声で挨拶しました。「あのとき」の行動の

意味が分かる時が来ることを願っています。核のない戦のない平和をゆずり

わたしましょう。（T．F）●久しぶりの平和行進でした。核のない平和の日本

を次の世代にわたすため歩きます。午後の行進は暑いけど汗をかいて声を出

して頑張りたいと思います。（O)●とても暑い一日でしたが、平和行進に参加

して良かったと思います。平和こそ私達の宝です。何とか頑張って平和を守

りたい。（N）●長年の一人ひとりの小さな一歩が積み重なって今夏、国連で

の核兵器禁止条約に実りました。継続の力に感激です。今後もその小さな一

歩を構成する一人として歩き続けたいです。（S．M）●平和が一番！来島行

進初参加。ありがとうございました。（はとぽっぽの会）●参加でき、思いが

同じ人と歩けて幸せでした。（はとぽっぽの会）

【７月３０日 来島】

参加者の感想

●ありがとうございました。一緒に歩む歩みが一歩ず

つでもゆっくりでも進みましょう。（はとぽっぽの会）

●「核兵器は法的に違反と確立」した記念すべき年に。

今年も、平和行進に参加することが出来て良かったで

す。来年もぜひ頑張りたい。●広島で学んだ者として、

核廃絶は何ものにも勝る課題です。そのような思いで

毎年この平和行進には参加しています。核兵器禁止条

約に背を向けた日本政府の態度は本当に残念です。私

達の運動で追い込んでいきましょう。●昨年につづき

２度目の参加です。通し行進者の山口さんの元気ぶり

に驚いています。核兵器禁止条約が採択された今年、

日本でも条約に批准するよう署名をたくさん集めたい

です。●今年も平和行進に参加できました。特に今年

は「核兵器禁止条約」が採択され、記念すべき年です。

世界中の人たちの平和を願い、核兵器廃絶をめざして

頑張りましょう。●今年も平和行進に参加できました。

地道な取り組みが「核兵器禁止条約」にまで到達しま

した。大きな進歩です。

島根県原水協代表理事

西尾幸子さん

同じ８５歳で山口さんか

らあの元気と勇気をいっ

ぱい頂きました。沢山の

ことを学ばせていただき

ました。素晴らしい通し

行進者を迎え幸せでした。核兵器禁止条約が出来

た年の大会を盛り上げていくためにがんばりたい

と思います。山口さんありがとうございました。

広島県原水協事務局次長

金子さん

今年は核兵器禁止条約がつい

に締結されるということで、９

月２０日から署名が始まります。

核兵器廃絶に向けた第一歩とな

り、歴史的な平和行進になった

と思います。今年の世界大会でこの条約をきちっと締結

するよう、日本政府に求めていくような大きな力にして

いきたいと思っています。

引継ぎ式のあった上赤名会

館では、地元の「はとぽっぽ

の会」の皆様が、歓迎のタペ

ストリーを掲げていただきま

した。用意されたお茶やスイ

カ、漬け物など美味しくいた

だき、疲れが癒えました。本

当にありがとうございました。

お知らせ
はとぽっぽの会自主上映会

大澤豊監督 映画「日本の青空」

8月6日（日曜日）

第1回上映 14：00～

第2回上映 19：00～

会場：飯南町来島 来島基幹集落センター

（国道54号線Aコープ来島店裏）

入場料：無料

※日本国憲法誕生の真相を題材にした映画です


